

La ciudad se adhiere por fin a Isonomía
- El Mundo Castellón al Día - 28/05/2016

BURRIANA

La ciudad se adhiere por fin a Isonomía

Esta fundación dependiente de la UJI trabaja por la igualdad de género a través de varios programas

BURRIANA
El presidente de la Fundació Isonomia de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, y la alcaldesa de Burriana, María José Safont, han firmado «por primera vez» un convenio de colaboración para la adhesión de esta localidad a la Red Isonomia de Municipios para la igualdad efectiva de mujeres y

hombres y en sus programas de promoción de la igualdad y prevención de la violencia de género.

La concejala de Igualdad, Inma Carda, confía en poder iniciar en breve las acciones en las que están trabajando en la Fundació Isonomia y que vendrán a sumarse a actuaciones ya puestas en marcha por el Ayuntamiento.